



## **Perles de Sagesse**

publiées par le Phare du Sommet

---

**Vol. 52, n° 23**

**Bien-aimé Hilarion**

**1<sup>er</sup> décembre 2009**

---

### **Les maîtres de guérison apportent des dispenses**

#### *Deuxième partie*

Une traversée sécuritaire des octaves physiques aux retraites éthériques

Comme toujours, la préoccupation de Raphaël et de Mère Marie se tourne vers la mère et l'enfant à naître, et leur service commence bien avant la conception physique. Leur travail commence dans le temple de guérison et dans le Temple de la Résurrection<sup>1</sup> – montrant aux âmes qui doivent se réincarner le modèle de leur conception immaculée dans le cœur de Dieu, formant les âmes à méditer sur ce concept immaculé, formant les âmes à magnétiser le champ énergétique de cette conception dans le corps éthérique et fortifiant ce dernier par la méditation dans les retraites éthériques.

Bien sûr, une telle formation est inestimable, hautement efficace et permet aux âmes qui vont se réincarner d'en tirer le meilleur parti. Ce qui est tragique, c'est que les neuf-dixième de l'humanité ne parviennent pas à se frayer un chemin vers les retraites entre les incarnations, tant ils sont chargés des fardeaux et des soucis de ce monde et des effluves de la conscience humaine.

C'est pourquoi, agenouillés devant les grands conseils cosmiques, devant Alpha et Oméga, vos bien-aimés Raphaël et Mère Marie ont imploré la Divinité d'accorder une dispense afin d'assurer la sécurité du voyage de l'âme depuis le plan physique jusqu'aux retraites éthériques en passant à travers les ceintures du plan mental de l'astral. Et j'ai le grand privilège de vous annoncer qu'une dispense a été accordée à ces flammes jumelles par laquelle les anges de lumière, les anges de guérison sont autorisés à déposer un certain élan de leur énergie dans les corps subtils de ceux qui font leur transition – une injection de lumière, si vous voulez, pour leur donner l'élan, l'énergie joyeuse, pour une traversée sécuritaire.

Voyez-vous, parce que ces âmes demeurent encore dans les plans de la Matière, les armées ascensionnées ne peuvent intervenir en leur nom à moins que des invocations ne soient faites par ceux qui vivent dans ce plan de la matière. Vous comprenez maintenant le rituel qui consiste à allumer le cierge, à dire les prières de la messe pour les âmes afin que celles-ci ne soient pas retenues au purgatoire. Le besoin d'une vigile existe vraiment et c'est pour cela que la Déesse de Liberté a fondé *L'Ordre du Lys d'Or*<sup>2</sup>, qui regroupe des chelas dévoués qui se consacrent à prier pour ceux qui font leur transition<sup>3</sup>.

En réponse à vos prières, à vos énergies offertes avec amour dans vos services de l'ascension, cette dispense est accordée. Elle est accordée en réponse aux prières d'un grand nombre de gens parmi l'humanité, et particulièrement aux prières à l'archange et à l'archée du cinquième rayon.

### **Raphaël et Marie enseignent à l'âme comment participer à la formation des corps dans lesquels elle demeurera**

Ainsi, au début de la formation des âmes dans les retraites, Raphaël et Marie montrent à l'âme comment se forment le corps physique, le corps émotionnel, le corps mental. Ils enseignent à l'âme de quelle façon elle peut participer au rituel sacré qui se répète chaque fois qu'une âme descend dans la matière. Car l'âme participe à la formation des corps dans lesquels elle demeurera, tout comme vous bâtissez une maison dans laquelle vous allez vivre.

La conception au plan physique est protégée par cette Vierge divine, qui transmet au père et à la mère, au niveau éthérique, cette formule du Dessin divin de l'âme qui va s'incarner. Et cette action protectrice se poursuit tout au long de la gestation jusqu'au moment de la naissance.

### **Priez pour la protection des âmes qui vont s'incarner et pour leur famille**

Alors, que ceux qui parmi vous ressentent la nécessité de prier pour les âmes qui vont s'incarner dans la période présente, cette période sombre de l'histoire mondiale où l'humanité enlève la vie à ces petits êtres, fassent appel à Raphaël et à Mère Marie. Faites appel pour que l'ovoïde de lumière blanche venant du cœur de diamant de Marie soit projetée autour de la mère et du père, les scellant dans l'ovoïde de la félicité du cœur de feu d'Alpha et d'Oméga pour protéger les âmes qui vont s'incarner, beaucoup d'entre elles étant des courants de vie évolués qui ont besoin de cette protection.

Savez-vous, cœurs précieux, que les parents d'avatars sont souvent persécutés en raison de leurs vœux de parrainer ces courants de vie? Ils doivent souvent traverser de grandes épreuves. Personne ne sait mieux que Mère Marie elle-même l'épreuve vécue par celui qui dit devant Dieu « Voici la servante du Seigneur<sup>4</sup> ». Si vous voulez bien vous rappeler ces scènes – Marie prête à mettre au monde son enfant, le Christ, et ne trouvant pas de place dans l'auberge de la conscience humaine pour le recevoir, la fuite en Égypte et l'enfant qui doit être caché durant ses jeunes années pour qu'Hérode ne puisse pas le retrouver<sup>5</sup> – vous comprendrez donc à quel point vous, mères et pères de cette époque, devez

être vigilants face aux attaques dirigées contre vous parce que vous parrainez un Enfant béni.

Comprenez que la ligne d'attaque en est une de division, de schisme dans la maison, de troubles, de perturbation de votre amour et de votre champ magnétique. L'attaque peut se faire contre les finances de la famille, contre votre travail, vos affaires, le flux d'approvisionnement – tout ce qui peut détruire la possibilité d'un développement normal de l'Enfant béni. J'attire votre attention sur ce point parce que beaucoup de porteurs de lumière arrivent dans des foyers et leur lumière est si grande et les parents si peu préparés que le mariage se termine par un divorce. Les enfants vont ici et là. Ils n'ont pas le sentiment de sécurité dans la Vierge cosmique qu'ils devraient acquérir dans un foyer et une maison bien entretenus. Ainsi, dès les premières années, on constate cet éloignement de la Mère Divine en raison de la séparation de la famille et il y a éloignement de l'Esprit Saint parce que le père, d'une façon ou d'autre, n'est pas capable d'entretenir cette flamme.

Ceux d'entre vous qui ressentez le besoin de prier pour les pères, les mères et les saintes familles, faites appel à Raphaël et à Marie. Et sachez que vous recevrez une action spécifique de leurs anges, en particulier le scellage du foyer dans la pureté de l'ovoïde de lumière blanche embrasée et du rayon émeraude pour la géométrie, la descente dans la matière de l'abondance de la Mère Divine assurant la protection des enfants bénis, leur éducation et tout ce dont ils ont besoin pour remplir leur rôle dans cette civilisation.

Maintenant, l'Esprit Saint, le Maha Chohan est le diamant au centre de ce mandala d'efforts des maîtres de guérison. Et à travers la conscience du Maha Chohan, les distillations du feu sacré sont destinées à mélanger nos efforts de sorte que tout concourt au bien de ceux qui aiment Dieu.

### **Le ciel est déterminé à ce que vous retrouviez votre intégralité**

Je suis venu avec des anges de guérison. Je suis venu avec des dispenses de guérison. Je suis venu et je vous ai présenté une partie des délibérations et des conclusions de notre réunion. Je me tiens devant vous afin que vous sachiez que le ciel se soucie de vous, que le ciel est préoccupé et est déterminé à faire tout l'effort possible pour restaurer l'équilibre du corps, de l'esprit et de l'âme, de l'être et de la conscience – pour que vous retrouviez votre intégralité.

Alors, faites appel aux maîtres de guérison et surveillez comment l'humanité sera rétablie dans l'esprit juste de Dieu, dans le désir juste de Dieu, dans la connaissance juste, dans l'être juste. Et la clarté de cristal de l'Oeil-de-Dieu-qui-voit-tout sera la vision de la victoire.

Lorsque les hommes deviennent la totalité de la vérité, ils demandent la vérité sur tout le corps planétaire. Ils se lèveront et renverseront le menteur et le mensonge, les despotes qui défendent ce mensonge. Lorsqu'ils sont remplis de lumière de guérison, il n'y aura plus rien pour arrêter les gens de cette planète. Et ils entreront, par la Flamme divine intérieure, dans cet âge d'or de liberté.

Que les âmes de toute l'humanité soient libres ! Nous sommes là pour soutenir Saint-Germain ! C'est l'offrande que nous lui faisons à lui, à vous et à l'ère à venir.

Au nom de Jésus Christ, le guérisseur de tous les temps et de tout l'espace, et au nom du Christ cosmique, l'initiateur de la guérison, le Seigneur Maitreya, je suis l'humble serviteur de la flamme de vérité. Et vous connaîtrez la vérité et la vérité vous libérera<sup>6</sup> !

1« *The Summit Lighthouse /Le Phare du Sommet rayonne sur l'humanité entière pour se manifester sous la forme de Pearls of Wisdom (Perles de Sagesse).* » Cette dictée d'Hilarion a été transmise par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche Elizabeth Clare Prophet le **lundi, 30 décembre 1974**, lors de la Conférence *New Beginnings in the Flame of the Holy Spirit* (Nouveaux Commencements dans la flamme de l'Esprit Saint), tenue à Anaheim, California. La première partie de cette *Perle de Sagesse* est publiée dans ce volume 52, n° 22. Pour plus de renseignements sur Hilarion et d'autres maîtres de guérison qui accordent des dispenses dans cette dictée, consulter le volume *The Masters and Their Retreats* (non traduit en français), par Mark L. Prophet et Elizabeth Clare Prophet, disponible à : <https://store.summitlighthouse.org/> ou en appelant à : 1-800-245-5445 ou 406-848-9500.

1. **Le Temple de la Résurrection** se trouve dans le plan éthérique au-dessus de la ville de Jérusalem en Terre Sainte. Cette retraite sous la direction de Jésus et de Mère Marie, est un foyer de la flamme de résurrection. Le temple est situé dans un édifice blanc de forme circulaire avec des prolongements de chaque côté. Au centre du temple se trouve la flamme de résurrection, une flamme opalescente et nacrée qui élève les vibrations du corps à l'état qui précède l'ascension lorsque la triple flamme est équilibrée et les quatre corps inférieurs alignés. Les peintures sur les murs de la salle circulaire où se trouve la flamme dépeignent l'élévation de la conscience de l'humanité à travers les modèles et les activités de personnes clés que la Fraternité de cette retraite projette comme des étapes menant à l'âge d'or. Sur l'une des quatre murales, un auguste patriarche vêtu d'un vêtement de velours rose est représenté en train de lire le livre de la loi cosmique à une multitude. Les anges de la flamme de résurrection servent dans cette retraite, entretenant la flamme et prenant soin des âmes qui sont amenées dans les chambres de résurrection dans les pavillons attenants à la salle centrale où se trouve la flamme. Là, on enseigne aux étudiants la façon d'élever leurs vibrations pour équilibrer la triple flamme et aligner leurs quatre corps inférieurs en préparation de leur ascension, l'initiation qui succède à la résurrection. Jésus nous accueille à cette retraite : « Je vous accueille avec Marie la Mère et Saint-Germain et tous ceux qui sont venus avant vous et qui servent avec moi dans le Temple de Résurrection, la cité sainte qui vibre de vie abondante au-dessus de l'endroit où nous avons eu notre victoire et où elle demeure une à jamais ».
2. **La Déesse de Liberté a fondé l'Ordre du Lys d'or** le 7 juillet 1963. Dans une dictée transmise à Washington D.C., ce jour-là, elle a mis le symbole de l'Ordre du Lys d'or dans le cœur de ceux qui voudraient l'aider à « porter le flambeau » au nom de l'humanité en incarnation et non-incarnée. Les initiés de l'Ordre du Lys d'or ont la possibilité et la responsabilité de demander l'intercession des armées du SEIGNEUR pour l'illumination et la libération des âmes de lumière piégées dans le plan astral, spécialement celles qui passent par la transition appelée mort, de façon à ce qu'elles soient escortées en toute sécurité par les anges dans les plans de lumière et les retraites de la Grande Fraternité Blanche. Les gardiens de la flamme se rassemblent chaque vendredi soir pour le Service de l'ascension pour remplir cet engagement. Dans sa dictée, la Déesse de Liberté a dit : « J'exhorte instamment tous ceux qui portent ce lys d'or dans leur cœur de reconnaître qu'ils détiennent mon pouvoir. Et si vous voulez, consciemment faire appel à moi, à votre puissante Présence JE SUIS et à votre Moi christique sacré et reconnaître que vous êtes un de ceux qui portent le flambeau afin d'être un sauveur de l'humanité, à la fois pour ceux sur la terre et ceux qui se trouvent dans les plans psychique et astral, vous réaliserez que vous travaillez avec les Anges de la délivrance et avec l'Archange Michel ». Voir la Déesse de Liberté, le 7 juillet 1963, « The Order of the Golden Lily », extrait de « Radiant Word », 1991. Pour plus de renseignements sur l'Ordre du Lys d'or : [www.HolyOrders.org](http://www.HolyOrders.org)
3. **Prier pour ceux qui font leur transition.** Voyez la note 13 de l'Ashram, *Une prière pour les âmes qui prennent congé de la terre aujourd'hui*, dans les *Notes de l'Ashram*, par El Morya ou dans le livret des *Rituels de l'Ashram*, p. 56. Disponible aux Éditions Lumière d'El Morya, 8, Chemin des Feuillus, Lac-Beauport, QC, G3B 2H1, [info-edition@elmorya.ca](mailto:info-edition@elmorya.ca), tél. : 418 – 849 – 7716
4. Lc 1, 38.
5. Mt 2, 1-20 ; Lc 2, 1-7.
6. Jn 8, 32.

